
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 飛騨市の気象の状況と今後の防災対策について。
② 避難所、避難場所の実施状況と避難誘導について。
③ 復旧工事の見通しと被害軽減の対策について。
④ 今後の対応について。

2 .

① 交流式典・芸能公演及び文化交流展の概要について。
② 市民との交流について。
③ 市民への告知について。

1 .

① 市内避難箇所・危険箇所の再検討について。
② 地区の孤立を避ける、旧道を含めた峠道の整備・保全について。
③ 緊急時における職員の配置対応について。
④ 市民の危機対応意識を高める方法について。

1 .

① 避難勧告と避難の状況、避難所の確保について。
② 防災備蓄品の使用と今後の必要量について。
③ 被害状況の復旧作業と予算措置について。
④ 今回の問題点と今後の対策について。

2 .

① 飛騨市環境審議会の構成について
② 諮問に当たり、市長の意見や環境審議会への助言は
③ 目標値の設定について
④ レジ袋、包装紙、ストロー等プラごみ削減の対応について

1 .

① 全職員を対象にした服務規程や法令遵守に関する研修会の実施について。
② 交通事故の懲戒処分について。
③ 児童買春で書類送検された日になぜ懲戒免職にしたのか。
④ 氏名を非公表としたのはなぜか。
⑤ 氏名非公表について市民は疑問に感じていることについて。
⑥ 市長と自分の発言のうちどちらがプライバシーに触れるか。
⑦ 市長の責任について。

2 .

① フランチャイズ弁当の更新時に市側に相談はあったのか。
② フランチャイズ弁当の飛騨の食材の量、年間の営業日、営業時間は。
③ 民業圧迫と考えられるが市の見解について
④ 政党役員会で利用しているが、民業圧迫とならないか。
⑤ 他市議員で利用しているが、民業圧迫とならないか。
⑥ 本庁舎の駐車場の利用について。
⑦ 路上駐車迷惑駐車の対応について。
⑧ 繁忙期の対応について。
⑨ フランチャイズ弁当販売エリア、件数について。
⑩ 店舗の美観について。

1 .

① 各町における避難状況について。
② 孤立する可能性がある避難場所での備蓄品の準備について。
③ 独居老人や体の不自由な方の避難状況について。
④ 避難所の職員配置について。
⑤ 避難所の備蓄品について。
⑥ 防災士の増員について。
⑦ 関係団体との防災会議について。

2 .

① 原因の究明と改善できないか。
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5

平成30年7月豪雨災害における復旧対策及び今後の防災対策について

中村　健吉

5

4 野村勝憲

平成30年第4回  飛騨市議会９月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表

質     問     事     項

1 1 森　要

平成30年7月豪雨災害について

質問者 11名

台湾・新港郷との友好交流事業の推進事業の進捗について

12日
（水）
午前

12日
（水）
午後

平成30年7月豪雨災害について

12日
（水）
午後

古川町東町における水害について

12日
（水）
午前

2

7月の豪雨災害を振り返って

4

3 洞口　和彦

井端　浩二

飛騨市第2次環境基本計画について

12日
（水）
午後

飛騨市の組織管理はできているのか

指定管理施設「味処古川」の運営管理・監督について

1
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平成30年第4回  飛騨市議会９月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表

質     問     事     項
質問者 11名

1 .

① この補助に対する評価について。
② 社宅に対する補助は考えられないか。
③ 町屋には別で補助制度を増やす事はできないか。
④ 今後補助金額を拡充はできないか。

1 .

① 危機管理マニュアルの策定について。
② 学校の危機管理マニュアルについて。
③ 避難情報の発令運用マニュアルと危機管理型水位計の設置について。
④ 避難情報の難聴地域の解消と避難情報の理解度向上について。
⑤ 要支援者の個別避難計画および情報の提供について。
⑥ 市道の安全確保について。

1 .

① 第二次総合計画後期基本計画の総括と政策転換について。

2 .

① 市町村アンケートの結果について。
② 森林整備に伴う体制整備の課題と対応方針について。
③ 広葉樹のまちづくりを森林環境譲与税を活用してブラッシュアップできないか。

1 .

① ホテル季古里付近に建設を。

2 .

① 受付管理状況等について。
② 豪雨災害等の避難所として利用できる建物を。
③ 屋内体育館（グラウンドゴルフ）の整備を。
④ 歓迎看板の建替えについて。

3 .

① 現状と課題について。
② 黒字経営はいつからか。。
③ 将来の展望について。

1 .

① 森林環境譲与税の使途について。
② 森林管理システムの導入に向けて。
③ 広葉樹活用による商品開発について。
④ 小規模木質バイオマス発電の啓発について。

2 .

① リサイクル率について。
② 再生品の活用について。
③ 衣類のリサイクルについて。

1 .

① 山之村小中学校の調査設計はなぜしないのか。
② 2019年度に全学校設置を目指せないか。
③ エアコン稼働により必要な電気代の予想は。

2 .

① 飛騨市の電力契約先の現状について。
② 全公共施設の年間電力量・電気料金について。
③ 新電力に切り替えた場合のメリットとデメリットについて。
④ 新電力に切り替えた場合の比較について。
⑤ 削減できた分で学校のエアコン電気料を賄えないか。

3 .

① オープン予定日について。
② 展示室の入場方法について。
③ 入場制限時の対策について。
④ 定休日の設定について。
⑤ 国道471号の渋滞対策について

10 5 住田　清美

広葉樹のまちづくりの推進について

德島　純次

危機管理について

8

9 4

13日
（木）
午前

中嶋　国則

トレーニング施設建設について

森林公園整備について

空き家等賃貸住宅改修事業補助金の活用について

1 仲谷　丈吾6

葛谷　寛德

「飛騨市総合政策指針」策定について

森林環境税と森林環境譲与税導入に対する対応について

7 2

3

13日
（木）
午後

こどものこころクリニック展望について

13日
（木）
午後

13日
（木）
午後

資源ごみのリサイクルについて

13日
（木）
午前

13日
（木）
午後

11 6 前川　文博

小中学校のエアコン設置について

電力自由化への対応について

ひだ宇宙科学館カミオカラボについて

2


